



Le 15 janvier 2021

COMMUNIQUE DE PRESSE

Confirmation de 3 cas de variants Covid19 en Occitanie

Comme partout en France, plusieurs signalements ont donné lieu ces dernières semaines en Occitanie à l'analyse approfondie de suspicions de cas liés à un variant du virus Covid-19. Chacune de ces suspicions a donné lieu immédiatement aux mesures habituelles de test et d'isolement, avant expertise par le Centre national de référence des virus.

A ce jour, les résultats de ces analyses confirment en Occitanie 3 cas liés au variant du virus Covid-19 identifié en Grande-Bretagne. Ces cas concernent des personnes sans lien apparent entre elles.

Ces 3 personnes sont domiciliées dans l'Hérault pour l'une et en Haute-Garonne pour les deux autres.

Dès le signalement de leur cas, et sans attendre les résultats de ces expertises, ces personnes ont été invitées à respecter un strict isolement à leur domicile. Les opérations habituelles de recherche de cas contacts potentiels ont été menées par les équipes de l'Assurance Maladie, de l'ARS Occitanie et de Santé Publique France.

A l'issue des investigations épidémiologiques, la situation est à ce stade sous contrôle pour chacune de ces 3 personnes, qui restent sous surveillance médicale étroite.

Sébastien PAGEAU

Anne CIANFARANI

anne.cianfarani@ars.sante.fr